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Insisten en instalar detectores 
de metal tras tiroteo en colegio 
Apoderados sampedrinos consideran que es necesario adoptar esta medida. El Municipio está evaluando el tema. 

  

ARCHIVO, 
3. Pablo Fariña López 
cronicaestrellaconce.dl 

¡entras siguen las 
diligencias para 

lar con la perso- 
na que disparó en el tiro- 
teo en el Colegio Nuevos 
Horizontes, en San Pedro, 
apoderados esperan que 
se pueda concretar la ins- 
talación de detectores de 
metales en los estableci- 

mientos de la comuna. 
Si bien actualmente se 

hacen rondas policiales 
preventivas en el recinto 
afectado y en otros, los pa- 
dres consideran que 
adoptar esta medida evi- 
taría el ingreso de armas 
de fuego y blancas a esta- 

blecimientos educaciona- 
les, para impedir una ba- 
lacera como la ocurrida a 
fines de mayo que dejó a 
tres alumnos heridos. dad local: es parte de una 

Cristina Monsalves, N conversación mayor que 
presidenta de la Agrupa- — ACTUALMENTE HAY PRESENCIA DE CARABINEROS EN LAS INMEDIACIONES DEL RECINTO COMO MEDIDA PREVENTIVA DE SEGURIDAD. ya estamos dando junto a 

de mayo pasado se re- 
gistró el tiroteo al inte- 
rior del colegio sampe- 
drino. 

pero creemos que cuan- 
do se trata de proteger a 
niños, niñas y adolescen- 
tes, no podemos quedar- 
nos únicamente en el de- 
bate presupuestario”. 

De otras medidas pre- 
ventivas, el jefe edilicio 
destacó que “apoyamos 
también la revisión de 
mochilas al ingreso, por- 
que tenemos anteceden- 

tes de ingreso de armas 
blancas y drogas en algu- 
nos establecimientos. Es- 
ta no es solo una necesi- 

  

ción de Padres y Apode- otros alcaldes del Gran 
rados de San Pedro, indi- complejos”. terial querealizó los dispa-— por esta petición de los mientos educacionales. Concepción”. 
có que “en las primeras Agregó que “el nivel ros no esté detenido. De apoderados e indicaron Esta inquietud ha sido  Spoerer añadió que 
reuniones que tuvimos — queseestáalcanzando en — verdad los padres todavía — quese está analizando. — planteada por apodera- — “la seguridad escolar re- 
con el alcalde le solicita-— violencia escolar es terro- estánconunainseguridad  ElalcaldeJuan Pablo dos, docentes y también — quiere un enfoque inte- 
mos esta medida parato- — rífico y estainiciativasur- enorme, porque peseaque — Spoerer sostuvo que “es-  porlos propios estudian- gral y compartido. Y si 
dos los establecimientos, — gióde nosotros como apo- vemos una preocupación — tamos evaluando la ins- tes”. eso implica tomar deci- 
cuando debía presentar-  deradosjuntoaotras peti ahora tememos que des-  talación de pórticos de- Además recalcó que — siones difíciles, como re- 
se ante la Comisión de — ciones tras lo ocurrido”.  puésseolvidan deltema”. —tectores de metales, no “sabemos que noes una — destinar recursos muni- 
Seguridad en Santiago. Del caso en particular solo en el Colegio Nue- solución fácil ni barata,  cipales o solicitar apoyo 
Creemos que debe seren — del Colegio Nuevos Hori- vos Horizontes, sino co- hay cifras que hablan de — al Gobierno Regional del 
todos los colegios porque — zontes, opinó que “es la- La Estrella consultó al mouna medida más am- entre seis y siete millo- Biobío, estamos dispues- 
hay varios en lugares  mentable queel autor ma- plia en otros estableci-. nes de pesos por pórtico, — tos a hacerlo”. 

  

  

"UNONONICAS. 

Municipio dará 30 días a propietario . 
para que saque auto del río Biobío 

La Municipalidad de Hasta el momento no ro desu vehículo y de no 
Concepción confirmó que — haexistido unaacción pa cumplirlo, la administra- 
se entregará un oficio al ra retirar el vehículo. Sin ción comunal deberá pro- 
propietiario del vehículo embargo, desde la muni- ceder a hacerlo con los 
inundado en el río Biobío cipalidad ya dieron a co- medios que disponga o  dejunio fue la fecha en 
para que haga retirodees-  nocersu medida de mane- apoyos deotras institucio que ocurrió el acciden- 

  

   

    

A 

te en un plazo de 30 días. — raoficial. nes y exigir el pago co-  tequeterminó con el 
Desde el 11 de junio, El director jurídico del rrrespondiente al dueño autoenel río Biobío. 

este automóvil está enel municipio, Rodrigo Diaz del móvil”. 
agua luego de un acciden- Aguilera, explicó que “se Deesa manera, el due 
te ocurrido en el Puente oficiará al propietario ñodelautodeberábuscar el costo de los recursos 
Llacolén, en donde derri- dándoleun plazo de 30 dí- la forma desacarlo del río queseutilicen para hacer S 
bó las barreras. as para que ejecute el reti- Biobío o tendrá que pagar dicha maniobra. ELAUTO ESTÁ COMPLETAMENTE SUMERGIDO EN EL BIOBÍO.
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